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CERTIFICAT D'IDENTITE GENETIQUE
Mr Pierre LAURIER
7 rue de Nesle Vassieux 51700 Dormans France
Nom : Very Versace's Balenciaga
Race : Berger Blanc Suisse
N° d'identification : 250269500114 381 N° de pedigree : 3091/582
Sexe : Femelle
Date de naissance : 4/08/06

Préleveur : Vétérinaire Dr Didier FOURNAISE
(Conde En Brie, 2330, France) N° officiel du préleveur : 156
Date de prélèvement : 17/01/08 Type de prélèvement : frottis buccal N° de prélèvement : 157212
Date de réception : 21/01/08
Dossier : 8495 / 200 / 200800183 - 21/01/08
Référence : 12160 / 7150 / 19289
Empreinte génétique
	AHTM30
	AHTh171
	AHTH260
	AHTk211
	AHTk253
	AHT121
	AHT137
	Amelogenin
	CXX279
	FH2054
	FH2848

	LO
	KO
	KK
	JK
	MM
	GQ
	Gl
	XX
	   JJ
	BC
	NN


	INRA21
	INUQC5
	INU030
	INU055
	REN105L03
	REN132C04
	REN169D01
	REN169O18
	REN247M23
	REN54P11
	REN64E19

	JK
	MN
	KM
	NP
	LM
	LP
	KM
	LM
	   JJ
	KK
	JN


Résultat établi le 8 février 2008 par :

Dr Delphine DELATTRE
Docteur en génétique
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SPECIFICATIONS DE L'EMPREINTE GENETIQUE
PRECISION DE L' EMPREINTE GENETIQUE : L'empreinte génétique est constituée de la combinaison allélique de marqueurs microsatellites polymorphes appartenant au panel ISAG 2006. A chaque locus microsatellite, le chien possède deux allèles symbolisés par une lettre (de A à Z). La présence éventuelle du symbole (-) indique que ce marqueur n'est pas amplifiable ou analysable chez ce chien (ce phénomène se produit parfois dans certaines races ou pour certains chiens; les autres marqueurs fournissent néanmoins suffisamment d'informations pour identifier le chien). La probabilité d'obtenir des empreintes génétiques différentes pour des individus pris au hasard dans la population est supérieure à 99% (à l'exception des vrais jumeaux pour lesquels les empreintes génétiques sont identiques) La comparaison de deux empreintes génétiques établies indépendamment permet de vérifier l'identité génétique d'un chien. La comparaison des empreintes génétiques entre des reproducteurs et des chiots permet de vérifier les parentés.
FIABILITÉ DE L'EMPREINTE GÉNÉTIQUE : La probabilité de caractériser correctement les deux allèles au niveau de chacun des 22 locus microsatellites est supérieure à 99%.

GENETIC PROFILE SPECIFICATIONS
GENETIC PROFILE ACCURACY : The genetic profile is built from allelic combination of polymorphic microsatellite markers of thé ISAG 2006 panel. At each microsatellite locus, thé dog shows two allèles symbolized by a letter (A to Z). When thé symbol (-) is présent, it indicates that thé genetic marker could not be amplified or analysed (this phenomenon is rare but could occur in some breeds or dogs; nevertheless, thé remaining markers provide enough information to identify thé dog). Probability to obtain différent genetic profiles for any individual taken by chance in thé population is higher than 99% (except for true twins, for which genetic profiles are identicals). Comparison of two genetic profiles, independently established, allows to verify thé genetic identity of a dog. Comparison of genetic profiles between adults and puppies allows to verity their parentage.
GENETIC PROFILE RELIABILITY : Probability of correct characterization of two allèles on each oî thé 22 microsatellite loci is higher than 99%.
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